



Manuel Fischer ist Titularprofessor der Universität Bern

4. Dezember 2020 | Annette Ryser

Themen: Institutionelles

Die Universität Bern ernannte den Politikwissenschaftler Manuel Fischer von der Eawag-Abteilung Umweltsozialwissenschaften (ESS) zum Titularprofessor.

Manuel Fischer kam 2012 als Postdoc an das Wasserforschungsinstitut Eawag. Seit 2014 leitet er die Forschungsgruppe für Politikanalyse und Umweltgovernance (PEGO) zusammen mit Prof. Karin Ingold von der Universität Bern. Seit sieben Jahren ist Fischer zudem Lehrbeauftragter bzw. Privatdozent am Institut für Politikwissenschaft der Universität Bern. Mit der Verleihung des Titels würdigt die Universität Bern sein Engagement in der akademischen Lehre und der Betreuung von zahlreichen PhD- und Master-Studierenden.

Entscheidungsprozesse in der Wasserpolitik

Fischer studierte an der Universität Genf Politikwissenschaften und promovierte über Politiknetzwerke und Entscheidungsprozesse. An der Eawag gilt sein Forschungsinteresse der Umwelt- und der Wasserpolitik. Er durchleuchtet die komplexen Netzwerke von Akteuren, die politische Entscheidungen beeinflussen, und möchte herausfinden, wie politische Systeme mit komplexen Umweltproblemen umgehen können. Diese Fragen untersucht er aktuell konkret in Bezug auf das Management von Auengebieten und die Digitalisierung der Abwasseraufbereitung.

Titelbild: Eawag, Peter Penicka

Links

Forschungsprofil von Manuel Fischer

Kontakt



Manuel Fischer

Abteilungsleiter & Gruppenleiter, Gruppe: PEGO

Tel. +41 58 765 5676

manuel.fischer@eawag.ch



Annette Ryser

Wissenschaftsredaktorin

Tel. +41 58 765 6711

annette.ryser@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/manuel-fischer-ist-titularprofessor-der-universitaet-bern>